

cette mission étaient portés sur les registres de Saint-Boniface. Malheureusement ces derniers ont été détruits dans l'incendie de la cathédrale le 14 décembre 1860.

M. Poiré a laissé le pays le 11 août 1838. Le premier baptême que nous trouvons sur ces registres, est celui de Louis Flamand, âgé de 4 ans et 5 mois, fils de Joseph Flamand et de Marguerite Moreau. Parrain: Joseph Piché. Marraine: Suzanne Sioux.

La première sépulture est celle de Joseph Desjarlais, décédé à la Rivière du Cigne le 22 octobre 1834, à l'âge de 90 ans. Le premier mariage est celui de Jean-Baptiste Lépine, qui était un Canadien de la paroisse de Berthier. Il y a encore des familles Lépine au Manitoba.

(“Le Manitoba”, 16 fév. 1882.) Georges DUGAS, ptre.



L'UNIVERSITE PONTIFICALE GREGORIENNE

L'attention de l'univers catholique vient d'être attirée sur la grande Université romaine. Par un “Motu proprio” en date du 30 septembre 1928, Pie XI lui a donné une nouvelle organisation en joignant aux Facultés déjà existantes les deux Instituts Biblique et Oriental. Son but, déclare-t-il, est “qu'elle devienne vraiment une Université parfaite et qu'elle réponde pleinement aux exigences de notre époque dans le domaine des études ecclésiastiques”. Ainsi réorganisée, l'Université Grégorienne, dirigée par la Compagnie de Jésus et ouverte aux étudiants de toutes les nations, va occuper une place et jouer un rôle de plus en plus important dans l'Eglise.

Elle a d'ailleurs un passé gorieux. Aussi l'Oeuvre des Tracts a cru que tous les catholiques seraient intéressés à mieux connaître cette Institution. Elle a donc réuni en une élégante brochure le “Motu proprio” de Pie XI et un article de la “Cité chrétienne” qui raconte son histoire depuis sa fondation par Ignace de Loyola jusqu'à ses derniers développements.

Cette brochure ne se vend que 10 sous. On la trouve à “l'Action Paroissiale”, 4260, rue de Bordeaux, Montréal.



LA NOUVELLE BIENHEUREUSE CARMELITE

La béatification d'une nouvelle Carmélite, la Vénérable Thérèse-Marguerite Redi, en religion Soeur Thérèse du Coeur de Jésus, est fixée au 9 juin prochain.

Née à Arezzo, en Toscane, le 15 juillet 1747, elle entra au Carmel de Florence à l'âge de dix-huit ans, après avoir obtenu avec difficulté le consentement de ses parents, et, après avoir